

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penjelasan diatas, maka dari peneliti menarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Pemanfaatan uang remitansi oleh keluarga yang ada di Indonesia sudah cukup baik karena sebagian dari mereka yang dulunya tidak memiliki asset seperti sawah dengan gaji mereka yang sekarang sudah lebih dari cukup mereka bias membeli asset seperti sawah selain untuk beli sawah ada juga yang membuat usaha dan memberi kendaraan yang bisa menghasilkan seperti truk, bajai dan lain-lain. Selain itu remitansi untuk biaya kesehatan dan pendidikan keluarga lainnya. setelah salah satu keluarganya bekerja diluar negri dengan pendapatan gaji yang lumayan besar dibanding upah gaji di indonesia mereka dapat membiayai pendidikan kakak ataupun adek mereka, mereka juga mendapat makanana yang bergizi. Jika ada keluarga yang sakit kita bisa langsung menanganinya atau membawanya untuk berobat ke dokter, bisa puskesmas atau juga rumasakit tanpa memikirkan biaya yang mungkin bisa habis banyak.
2. Karena besarnya remitansi yang dikirimkan dan terpenuhinya kebutuhan keluarga mereka ada juga salah satu keluarga yang membelikan barang yang kurang bermanfaat terutama keluarga yang masih kecil seperti adek ataupun anak mereka dan mereka beralasan karena keluarganya memiliki penghasilan yang cukup banyak maka semua yang diinginkan harus terpenuhi dari jajan dan membeli mainan. selain itu adik dari salah satu keluarganya yang menjadi TKI kadang susah dikasih tau apalagi kalau disuruh belajar itu susah karena yang dia takuti adalah kakaknya sedangkan kakaknya berada jauh maka dia sekarang agak susah di kasih tau lebih sering bermain game ataupun bermain diluar rumah.
3. Sebelum salah satu keluarga memutuskan untuk menjadi TKI kehidupan ekonomi keluarga mereka rata-rata tergolong menengah kebawah dan ada juga yang bisa dibilang miskin karena uang yang mereka punya untuk memenuhi kebutuhan pokok sehari-hari seperti untuk makan, bayar listrik, bayar air dan biaya sekolah saja sudah pas-pasan apalagi untuk memenuhi kebutuhan yang lain-lain mislnya untuk jajan anak, beli baju, beli motor, bangun rumah dan lain-lain, walaupun

mereka sebelum bekerja diluar negri juga sudah bekerja di daerahnya tapi mereka merasa pendapatan yang mereka dapat tidak cukup untuk pemenuhan kebutuhan pokok dalam kesehariannya. Dan setelah menjadi TKI mereka mendapat gaji yang cukup besar dan itu yang mengakibatkan mereka dapat merubah perekonomian keluarga menjadi lebih baik dan sejahtera.

B. Saran

Dari kesimpulan pembahasan diatas, ada beberapa saran yang ingin peneliti sampaikan untuk pihak-pihak yang berkaitan dengan penelitian saya, antara lain:

1. Untuk anggota keluarga TKI sebaiknya lebih berhati-hati dalam memanfaatkan uang yang dikirimkan oleh salah satu anggota kluarganya yang bekerja diluar negri menjadi TKI, agar tidak terjadi penyimpangan-penyimpangan yang mungkin terjadi sehingga uang yang dikirimkan dapat bermanfaat bagi kluarga dan dapat meningkatkan kesejahteraan keluarga yang ada di tanah air.
2. Untuk orang yang menjadi TKI sebaiknya lebih berhati-hati karna dinegara orang memiliki adat istiadat dan lingkungan hidup yang berbeda maka para TKI harus bisa menjaga diri agar tidak tergiur dengan gaya hidup orang luar yang mungkin lebih bebas dibanding di indonesia TKI juga harus tetap menjaga nama baik krluarga di negara asal karena walaupun mereka tinggal jauh di negara orang tapi informasi pasti akan cepat menyabar sampai di negara asal.
3. Untuk pemerintah bisa lebih berusaha mendirikan atau membuka lapangan pekerjaan agar masyarakat tidak perlu bekerja menjadi TKI dan pemerintah juga dapat mengentaskan kemiskinan dan pengangguran sehingga masyarakatnya bisa lebih sejahtera.

C. Penutup

Alhamdulillah, rasa syukur atas kehadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan berkah, rahmat dan pertolongannya sehingga tugas akhir ini dapat diselesaikan peneliti dengan baik dan tepat waktu, dan peneliti berharap skripsi ini bisa bermanfaat untuk kita semua.

Walau peneliti sadar kalau dalam skripsi ini belum banyak kesempurnaan dan masih banyak kekurangan yang mesti di perbaiki. Saya harap skripsi ini dapat bermanfaat dan dapat mennjadi contoh

atau panduan untuk mahasiswa lain yang ingin meneliti hal yang mungkin setema dengan skripsi ini.

